

Agenda

Biblioteca

La Biblioteca de Letras «Dr. Arturo Berenguer Carisomo» está habilitada para los alumnos, profesores y egresados de la Escuela de Letras en Tucumán 1699, subsuelo.

En el mismo lugar se dispone de los elementos necesarios para ver videos. Solicitar turno en la Dirección de la Escuela de Letras.

Cursos y talleres

Durante los segundos y cuartos viernes de mayo a diciembre se realizará el «Taller de lectura y escritura para alumnos de 4° y 5° años de enseñanza media», dictado por la licenciada Onna Pacheco. Están invitados todos los alumnos de escuela secundaria interesados en concurrir. Actividad no arancelada.

La profesora Kelly Gavinoser coordina el taller abierto «Borraduras», los miércoles de 19.30 a 21.30. Las actividades comienzan en mayo. Informes en la Dirección de la Escuela de Letras.

La profesora Kelly Gavinoser dicta el curso teórico técnico «Coordinación de talleres literarios». Las actividades comienzan en mayo. Informes en la Dirección de la Escuela de Letras.

Comunicación Empresaria, seminario-taller dictado por la correctora Nuria Gómez Belart. Las actividades comienzan en julio. Informes en la Dirección de la Escuela de Letras y por e-mail a: nuria@gomezbelart.com.ar

Nuria Gómez Belart dicta, «Taller de Escritura», los viernes de 14 a 15.30 y de 19 a 20.30. Las actividades comenzaron en abril. Informes en la Dirección de la Escuela de Letras y por e-mail a: nuria@gomezbelart.com.ar

IDILL. Proyectos de investigación 2001-2

«El esperpento valleinclinés», dictado por la profesora Hilda Mac Donagh.

«El humor de los primeros románticos argentinos en la prensa periódica de Montevideo», dictado por la doctora Beatriz Curia de Isaacson. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

«Líneas estético-ideológicas en la novelística argentina (1980 y 1995)», a cargo de la doctora María Rosa Lojo.

«Edición bilingüe anotada y precedida de estudio crítico del Libro I de las Odas de Horacio», a cargo de la profesora Mirta Meyer.

«Edición bilingüe anotada y precedida de estudio crítico del libro II de las Odas de Horacio», a cargo de la profesora Mirta Meyer.

«Investigación filológica de carácter textual aplicada a tres cantos de la Grandeza mexicana de Bernardo de Balbuena», a cargo de la licenciada María Luisa Olsen de Serrano Redonnet. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

«El pasado colonial en la ficción contemporánea», a cargo de la doctora María Rosa Lojo. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

«Jorge Luis Borges: acercándonos a los universos de sus ficciones», a cargo de la licenciada Ana Lía Amores. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

Continúa el seminario sobre literatura alemana contemporánea, a cargo de la doctora Adriana Cid. Está abierta la inscripción. Actividad no arancelada.

«Escritoras en la fundación de la nación: Juana Manuela Gorriti y Eduarda Mansilla», a cargo de la doctora María Rosa Lojo.

Concursos

La Escuela de Letras de la Universidad del Salvador, propiciando las actividades que fomenten el trabajo de creación verbal, organizó durante el año 2001 el VI Concurso Literario *Gamma* y el VI Concurso Literario para Alumnos de Cuarto y Quinto Años del Nivel Medio, dirigidos respectivamente a estudiantes universitarios y estudiantes secundarios. Del mismo modo y con idéntica finalidad se abrió la VII edición de ambos concursos, para el año 2002.

Intercambio

La Universidad del Salvador desarrolla su Programa de Intercambio, que permite a los estudiantes de todas las carreras realizar intercambios estudiantiles con más de 150 universidades de Europa, América y Oceanía. Para obtener mayores informes, acercarse a la Oficina de Intercambio (OPII): Viviana Giudice, Rodríguez Peña 770, Piso 1º, de lunes a jueves de 9 a 13.00 y de 14.30 a 17.30. Se realizan charlas informativas.

Facultad de Filosofía, Historia y Letras: Asesora Académica doctora Alicia Sisca, Tucumán 1699 - P.B., los martes de 10 a 11.00 y los miércoles de 19 a 20.00.

Jornadas

V Jornadas de la Lengua Española. «Lenguas en contacto: lengua materna, segundas lenguas y lenguas extranjeras» (Facultad de Filosofía, Historia y Letras, USAL). Se realizarán los días 9, 10 y 11 de octubre de 2002. Su objetivo será revalorizar los aportes de las teorías lingüísticas actuales al desarrollo de las investigaciones literarias, y a su vez considerar cómo los estudios sobre la crítica literaria han contribuido con nuevas perspectivas a los diferentes campos de los estudios lingüísticos.

IV Jornadas de Cultura Clásica «Items léxicos fundamentales en la cultura clásica» (Facultad de Filosofía, Historia y Letras, USAL). Se realizaron los días 26, 27 y 28 de septiembre de 2001. Su objetivo fue ensayar un relevamiento de términos que han desempeñado un papel decisivo en las distintas fases de la cultura literaria, filosófica y política de la antigüedad.

Pasantías en la Escuela de Letras

Desde 1999 alumnos de las carreras de Licenciatura en Letras y Corrector Literario realizan pasantías en la editorial La Ley. Desde 2000 alumnos de la carrera de Letras y Corrector dictan Talleres de Lectura y Escritura y para la formación de abuelos narradores en el Congreso de la Nación.

Para cualquier información complementaria dirigirse a la doctora Alicia Sisca:

alsisca@salvador.edu.ar

Las puertas de

Gamma

están abiertas a la colaboración
de profesores y alumnos.

Para consultas
y envío de trabajos,
dirigirse a la profesora

Mirta Meyer:
mmeyer@fibertel.com.ar